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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

奨学金授与 2022学年度
米山奨学生 趙文傑(チョウブンジャ) さん

最近は卒論に追われていま
した。先週、中間発表が終わ
り、今のところ順調に進んで
います。自分の中で11月中
旬までには終わらせると決め
たので、またご報告します。

●本日のゲスト● ・上尾市立今泉小学校 安全主任 小暮駿 教諭

先日は上尾駅での募金活動にご参加いただいた皆さま、お疲様でございました。17時～18時の1時間で
約17,000円の募金が集まりました。本日は、財団月間でもあり先日ポリオ募金も行いましたので、ポリオ
基金についてお話します。ポリオ(脊髄性小児麻痺)は、身体麻痺の後遺症をもたらし、時として命さえも
奪う伝染病で、治療法は無くポリオに対する最善の対策は予防です。ポリオを世界から根絶するという
目標を達成するために、1979年にフィリピンの子供にポリオ予防接種を始めて以来、1985年に国際ロー
タリーがポリオプラス計画を立ち上げ、1988年に国際ロータリーと世界保健機関（WHO）が「世界ポリオ

ご挨拶

新会員 入会式(久保田秀樹 会員)

上尾市立今泉小学校 安全主任 小暮駿 教諭

上尾西RCの皆さまのご協力を得て子ども
たちにとって有意義なスケアード・ストレイ
トの時間を過ごさせていただきました。子
どもたちにとって交通事故というものは聞
いたことはあっても目にしたことがなく、身
近に感じられないという視点から株式会社

ワーサルさんを呼んでいただき、目の前で交通事故を
体験するという経験をさせていただきました。残念なが
ら雨天で体育館での実施となりましたが、子どもたちが
感じたことの感想文(約150枚分)をお持ちしました。
お時間ある時に読んでいただけたら幸いです。

.｡.＊ﾟ＊.｡.＊誕生祝・結婚記念祝＊.｡.＊ﾟ＊.｡.

●誕生記念祝

永嶋輝一郎(13日)
小山清(22日)
渡辺博司(24日)

●結婚記念祝

上野聡一郎(12日) 
紅谷弘二(21日)
中村秀夫(24日)

小山清 会員 RCに入会して17年にな
ります。22日で70歳になりますが、70の
感覚がよく分かりません。ここまでよくこ
られたなと思います。ひとえに精進した
わけではなく家族や皆のサポートがあっ
て仲間がいたからだと感じています。

撲滅推進活動」（GPEI）を立ち上げました。当時の症例数は、125カ国で推定35万件以上症例がありました。現在ではポリ
オの症状を99．9％まで減少させており、現在ポリオがまだ存在する国はアフガニスタンとパキスタンのみとなっておました
が、本年度モザンビークでも症例が出てしまったそうです。又、その他の国々でもポリオのない状態を維持していく必要が
あり、もし今活動をやめてしまうと10年間のうちに毎年ポリオにかかる子供たちが20万人になるとの予想もあります。経済
学的なモデルでは、ポリオが撲滅されるとほとんどの低所得国で今後20年間に少なくとも40億ドルから50億ドルの経費削
減になると推計されています。最も重要なことは、ポリオの撲滅に成功するということは、ポリオによって生涯にわたって麻
痺に苦しむ子どもがいなくなるということです。ポリオ募金がどのような流れで進んでいくか、通常はクラブより地区へ入金
して地区よりロータリー財団へ送金されます。ロータリー財団にて集められた寄付はワクチンの他、流通に関する全てのも
の、サプライチェーン、事務関係費などに使われておりますが、財団のスタッフは無償にて働いております。基本的には各
国にボランティアにてロータリアンが入り、ワクチン接種までおこなって入るとのことです。ポリオは 1980 年に撲滅された天
然痘に次いで世界で撲滅可能な感染症とされ、現在、ポリオの撲滅は最終段階を迎えています。自分も5歳の子をもつ親
として、世界中の子供たちがポリオを気にしない世の中になればと、23日には募金をさせていただきました。
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Smile Box

田邉利幸君 上尾市立今泉小学校 安全主任 小暮駿教諭、
本日はありがとうございます。山﨑さん卓話ありがとうござい
ます。
紅谷弘二君 上尾市立今泉小学校 安全主任小暮様、児童
の声を届けて下さりありがとうございました。有意義な思い
出となったようで、うれしく思います。久保田さん、ご入会お
めでとうございます！
川田淳也君 結婚・誕生祝いの皆様、おめでとうございます。
永嶋輝一郎君 楽しさも半ばにしての誕生日。ありがとう。
齋藤一夫君 今泉小の小暮先生。この度は上尾西ロータ
リー50周年記念事業で「交通安全」のイベントに御協力頂き
大変有難うございました。
渡辺博司君 誕生祝ありがとう。

日吉千穂重君 上尾市今泉小学校、小暮駿様ようこそ。結

婚・誕生の皆様お目出度う御座居ます。

大貫等君 久保田さん、末永く宜しくお願いします。山﨑さん

、興味深くお話聞かせて頂きました。ありがとう。

小山清君 お誕生日のお祝いありがとうございました。これ

からも皆様と永くおつきあいできますよう精進して参ります。

郡司貴江君 久保田秀樹さんよろしくお願いします。来週は

いよいよ親睦旅行です。楽しい旅行にしましょう。

久保田秀樹君 本日入会させて頂きました。これから宜しく

お願いします。

原雅之片君・石川重明様・齊藤一雄君・新井登志彰君・水野

正男君・河原畑光一君・中山邦君・福﨑菊夫君・矢澤勇君・

小岩井忠君・ 尚之君・山﨑康裕君

（￥27,000 累計￥339,000）

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

フェローシップ委員(11月度)
大貫等 郡司貴江

委員会報告

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2563回 42人 30人 24人 6/12人 66.67%

本日の卓話 「コンビニ経営とフランチャイズビジネス」

みのセブンイレブン。この言葉は気持ちの
距離感を指していて、何か忘れたと思った
時に、あっ！そうだセブンにあるなと思っ
ていただける感覚です。またそれとは別に
いつもの日常にいつもの買い物、何か新
しい物があるかな？と思って来店していた
だける事、これがセブンのいう近くて便利

山﨑康裕 会員 「近くて便利」のキャッチフレーズでお馴染

ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長

親睦委員会 郡司貴江 委員長

例年ではこの時期に作業しないのですが、蛍に栄養をも
たらす堆肥等を撒き、夏に生えた雑草の伐採などの整備
をします。1人でも多く手を借りたいので皆さま是非ご参
加ください。日時は11月19日(土)→12月3日(土)に変更。

国際奉仕委員会 齊藤一雄 会員 代わりに発表いたします。
先週パスト会長会が行われ試食会をしてきました。台北稲江
扶輪社の義援金についてパスト会長の全員から寄付していた
だきまして16名で48万円集まりました。台北稲江扶輪社の36
周年の周年事業が3月3日にあり、参加の依頼がきています。
当クラブの50周年には向こうから28名の参加表明があります
ので、我々も近い人数(夫婦も含む)で行きたいと思います。

家族忘年会の日時が決まりました。12月15日(木)18時
からザ・ロイヤルダイナスティ大宮(旧出雲会館)で行い
ます。駅から距離がありますが、バスを出してもらいます。
会費は会員・ご家族が5千円、お子様は3千円となります。

●本日の献立●

チキンカツトマトソース
パスタ添え
サラダ スープ 白飯

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①11月ロータリーレートは1ドル148円。 ②11月9日
(水)は親睦旅行で例会はお休みです。 ③11月13日
(日)の地区大会はさいたま市文化センターで集合11時
半となります。 ④11月19日(土)にロータリーの森、実施
予定です。 ⑤次回の通常例会は11月30日(水)となり
ます。 ⑥本日、例会後に定例理事役員会を行います。

という事です。店を経営するにあたり大事な事は2つあります。
1つ目は発注です。カレンダーの縦軸と横軸を意識していま
す。例えば11月5日と19日は縦軸では同じ土曜日ですが横
軸だと1週目と3週目になるので同じ発注量ではなく1週目が
多いのです。やはり給料日後の土曜日なので人の動きが活
発になります。では、次の日の日曜日はどうか？これがくせ
者で日曜日は昼までがピークでその後はそれなりの動きに
なってしまいます。日曜日の発注量は土曜日の3分の2程に
減らさないと、売れ残りが出て大量廃棄に繋がってしまいま
す。もう1つはスタッフです。なんと言ってもパートさんです。メ
インで3人居ますがその中の1人をリーダーにして動いても
らっています。基本私の考えはボトムアップ経営です。立場
上指示は出しますがその後はパートさんに任せています。私
の美学は黒子です。前職もそうですが、お客さんがカッコよく、
可愛く、綺麗にするのが前職で、今も何かを求めて買いに来
るお客さんが主役であり私はそれを引き立てるのが私の仕
事です。やはり、当たり前の日常を当たり前に提供出来る環
境を整えていきたいです。私達はって言っても殆どの仕事が
そうですが、お客様に地域に貢献してなんぼの仕事なので
す。 それが結果お客様の支持に繋がり、店がある事による、
雇用の創成地域への貢献（人材不足と言う面も有りますが）
が少しでも出来ればと思っています。私の商売の基本は損し
て得を取れ！三方よしの精神で進んでまいります。


